



Cobalt, l'envers du rêve électrique

Projection unique

Date: **21/03/23**

Heure: **18:30:00**

Lieu: **Sauvenière**

et rencontre



Les réalisateurs belges Arnaud Zajtman et Quentin Noirfalisse interrogent les dégâts collatéraux des politiques de transition énergétique à l'heure de l'adoption du nouveau Code minier wallon. L'or bleu — le cobalt — est indispensable à la voiture électrique qui porte la promesse d'une transition écologique propre. Le marché automobile mondial concentre ses efforts sur une production compétitive de ce minerai indispensable aux batteries. On le trouve principalement au Congo et plus près de nous en Finlande. Mais à quel prix, humain et environnemental ?

Le film questionne l'impact de l'extraction des terres rares nécessaires aux batteries de voitures électriques, voitures qui sont décrites comme une des solutions dans la lutte contre le changement climatique... Un impact écologique catastrophique sur l'environnement, un impact économique par une mauvaise répartition des revenus et un impact social au regard des conditions de travail difficiles de milliers de mineurs.

PROJECTION UNIQUE suivie d'une rencontre sur le thème : "Ouvrir des mines chez nous, une solution pour le Sud global ?"

en présence du réalisateur Quentin NOIRFALISSE et de l'experte en questions minières Géraldine DUQUENNE, ainsi que des membres des collectifs DoMineurs et Justice&Paix-Déminocratie

Prix d'entrée habituels, places en prévente à partir du mardi 7 mars

